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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Jörg Vieweg (SPD-Fraktion) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: vorgeschlagene Streckenänderung Buslinie 53 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
das Bürgernetzwerk Süd hat in Reaktion auf den neuen Fahrplan der CVAG Kritik und Wünsche 
formuliert. Diese wurden in einem gemeinsamen Gespräch mit dem Pressesprecher der CVAG, 
Herrn Tschök, in einen konkreten Vorschlag für eine alternative Linienführung für die Buslinie 53 
(anbei) umgesetzt. 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1) Worauf belaufen sich die Betriebskosten der Buslinie 53 im jetzigen Verlauf? 

 
2) Welche Betriebskosten würden bei einer Änderung der Fahrtstrecke gemäß des  

Vorschlags des Bürgernetzwerks entstehen? 

 
Für die Beantwortung der Fragen bedanke ich mich im Voraus. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Jörg Vieweg 
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